

Greenpeace invita a su respetable medio a la conferencia de prensa:

# ¡Exigimos investigación y protección!

GREENPEACE

En la que la organización ambientalista hablará del paquete que recibió en sus instalaciones la semana pasada, de los antecedentes de este hecho y de la lentitud de las autoridades para actuar en el tema.

En la conferencia estarán presentes representantes de organizaciones derechos humanos y Luis González Plascencia, director de la CDHDF.

*Agradecemos su puntual asistencia.*

La cita es este miércoles 30 de noviembre a las 12 del día en la Sala de Consejo de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, Av. Universidad 1449, col. Florida, CP 01030. A una calle del metro Viveros.

Más información con Raúl Estrada en los tels. 044-55-4084-5326 y 5687 9595 ext. 120, email: [raul.estrada@greenpeace.org](mailto:raul.estrada@greenpeace.org).

Greenpeace es una organización global, ambientalista, no gubernamental e independiente política y económicamente, pues no recibe donativos ni presiones de empresas, gobiernos ni partidos políticos. Actúa para proteger el medio ambiente, promover la paz y la justicia social y ambiental y para cambiar actitudes y hábitos. Trabaja mediante campañas para: promover las energías limpias y mitigar el cambio climático; defender los océanos de la sobreexplotación y la contaminación; proteger los bosques y a las personas que viven en ellos; evitar la liberación de transgénicos al ambiente y promover una agricultura sustentable; crear un futuro libre de tóxicos y promover la justicia ambiental y la paz.

www.greenpeace.org.mx